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ASSEMBLÉE NATIONALE
9ème législature

Alcoolemie
Question écrite n° 11647

Texte de la question

M Bernard Bosson demande a M le ministre de la solidarite, de la sante et de la protection sociale s'il envisage
de favoriser la mise en vente d'alcootests individuels.

Texte de la réponse

Reponse. - Le ministre de la solidarite, de la sante et de la protection sociale considere a l'instar de tous les
experts que le taux d'alcoolemie convenable pour prendre le volant est egal a zero, les risques pour soi et pour
les autres augmentant rapidement avec l'alcoolemie, meme en deca du taux maximal legalement tolere (moins
de 0,80 g/l). L'abstinence lui parait plus efficace que l'alcootest pour s'assurer d'une alcoolemie nulle. Il voit,
cependant, d'un oeil favorable le developpement des ventes d'alcootests, qui traduit une sensibilisation
croissante de la population a ce drame national que constitue l'alcool au volant.
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